

Le célébrant salue alors la croix de procession et le clergé (le porte-croix dépose la croix ou la remet à celui qui l'a portée à la levée du corps), puis se couvre et se rend au vestiaire.

Ceux qui ne conservent par la collection de la *Semaine religieuse* pourront utilement, il semble, conserver cette feuille dans le livre dont se sert le célébrant aux absoutes

J. S.

---

M. et Mme TREPANIER

---

A trois jours d'intervalle, M. le notaire J.-P. Trépanier, de Saint-Henri de Montréal, et Mme Trépanier, sa femme, née Blanche Harbour, sont décédés cette semaine passée, laissant après eux trois jeunes orphelins. Mme Trépanier était la soeur de notre confrère, M. l'abbé Harbour, chancelier du diocèse. Que cet estimé confrère, si douloureusement éprouvé dans ses plus chères affections, nous permette de lui offrir publiquement nos sentiments de respectueuse sympathie. L'épreuve sanctifie sans doute, mais à nos pauvres coeurs elle est toujours si pénible. Que Dieu protège les orphelins et qu'il console les éprouvés. — E.-J. A.